

La grotte de Lascaux revisitée



Suite à l'étude de la grotte de Lascaux en classe, nous avons revisité à notre façon les différents éléments qui témoignent de la préhistoire.

Ainsi, par groupe, nous avons dessiné, peint et réinterprété les scènes de chasses et autres que l'on retrouve dans ces grottes.

Les techniques de peinture sont proches de celles utilisées par les hommes préhistoriques d'antan.

Nous avons apprécié découvrir ces nouvelles méthodes et le rendu témoigne de notre implication. Nous sommes assez fiers de vous présenter nos travaux.

